

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 40/030/2009

Ausschuss für Kultur und Tourismus am 07.05.2009

Zu Punkt 6: neanderland-Biennale 2009 "Alles Theater!" - Aktueller Sachstand

Die Vorsitzende Frau Cebulla lobt die Auftaktveranstaltung der 4. neanderland-Biennale 2009, die am 30.04.2009 im geografischen Mittelpunkt des Kreises stattfand. Alle Ausschussmitglieder, die zu der Eröffnung gekommen waren, schließen sich diesem Lob an.

Frau Haase hebt noch einmal den gelungenen Auftritt der drei Feuervögel hervor, der an diesem besonderen Ort (in einem Wiesengrund) alle Zuschauerinnen und Zuschauer faszinierte.

Der Ausschuss für Kultur und Tourismus nimmt die Vorlage zur Kenntnis.